

# *Lo más reciente sobre la propagación del coronavirus a nivel mundial*

---



Redacción Web/rhc.- 19 mar (Reuters) - Los líderes mundiales se apresuraban el jueves a fortalecer los mercados globales sacudidos por el pánico, inyectando liquidez al sistema financiero en momentos en que los inversores venden activos, buscando dólares en efectivo ante la escalada de la epidemia del coronavirus.

**MUERTES, INFECCIONES** \* El virus ha infectado a más de 212.000 personas en todo el mundo y el número de muertos supera los 8.700 en 164 naciones.

**AMÉRICA** Los 50 estados en Estados Unidos han reportado casos y el número total de infecciones conocidas en el país se acerca a 8.000. El número de muertos en Estados Unidos ha subido al menos a 151.

Estados Unidos y Canadá cerraron su frontera compartida al 'tráfico no esencial' el miércoles para frenar la transmisión del coronavirus. Más de 60.000 personas sin hogar podrían enfermarse con el coronavirus en California durante las próximas ocho semanas, lo que dañaría gravemente el sistema de salud.

México registró su primera muerte por coronavirus el miércoles.

Canadá ha decidido proporcionar un paquete de ayuda de 18.600 millones de dólares directamente a las familias y empresas afectadas.

Chile declaró el miércoles un estado de catástrofe de 90 días.

El comercio minorista, el transporte y las manufacturas de Brasil fueron golpeados, y el gobierno dejó de aceptar refugiados venezolanos en la frontera.

El presidente de Perú, Martín Vizcarra, restringió el movimiento nocturno en todo el país.

## EUROPA

Italia reportó 475 nuevas muertes el miércoles, el mayor aumento en términos numéricos desde que el brote salió a la luz por primera vez el 21 de febrero. El número total de casos confirmados aumentó en 4.207 a 35.713.

Las autoridades de salud francesas informaron 89 nuevas muertes por coronavirus el miércoles, llevando el total a 264 o un aumento de casi el 51%.

Los medios rusos han desplegado una 'campaña de desinformación significativa' para sembrar el pánico en Occidente, según un documento de la Unión Europea visto por Reuters.

Polonia recibirá más de 10.000 kits de prueba y decenas de miles de otros artículos de protección de China.

Bélgica impuso un bloqueo desde el mediodía (1100 GMT) del miércoles hasta el 5 de abril. \* Suiza extendió los controles fronterizos y suspendió la emisión de visas Schengen y nacionales durante tres meses.

Ucrania, donde un legislador dio positivo, impuso un estado de emergencia en la región alrededor de la capital, Kiev.

Croacia cerrará cines, restaurantes y bares y tiendas, pero permitirá que funcionen las tiendas de alimentos, farmacias y estaciones de servicio.

El presidente Tayyip Erdogan aconsejó a los turcos el miércoles que no salgan de casa a menos que sea necesario durante tres semanas y que minimicen el contacto social hasta que la amenaza del coronavirus retroceda, pero no les dijo que se mantuvieran alejados del trabajo.

## ASIA

Los nuevos casos de coronavirus llegados a la capital de China desde el exterior del país alcanzaron una cifra récord de 21, según datos publicados el jueves, lo que aumenta la presión para que las autoridades detecten a viajeros infectados y aíslen los casos sospechosos.

Taiwán dijo que prohibiría la entrada a la mayoría de los extranjeros ya que su cuenta aumentó de 23 a 100 el miércoles, la mayoría de ellos importados.

Miles de peregrinos musulmanes de toda Asia se reunieron en Gowa en Indonesia, solo dos semanas después de un evento similar en Malasia que causó más de 500 infecciones.

Indonesia necesita ampliar inmediatamente sus pruebas de coronavirus para garantizar la detección de más infecciones, dijo el jueves el presidente Joko Widodo. El miércoles, la nación del sudeste asiático vio su mayor salto diario de 55 infecciones, para un total de 227 casos.

El número de muertos en Indonesia aumentó el miércoles de cinco a 19 y Malasia advirtió sobre 'un tsunami' de casos si la gente no seguía las nuevas restricciones a medida que las infecciones aumentaban en el sudeste asiático.

La capital de Vietnam, Hanoi, ha aconsejado a sus residentes que se queden en sus hogares hasta al menos finales de marzo. El país ha confirmado 76 casos del virus, diez de los cuales surgieron el miércoles.

En India, donde se confirmaron 147 casos de coronavirus, las autoridades cancelaron el martes casi veinte servicios de trenes de larga distancia. Un total de 276 indios han dado positivo por coronavirus en el extranjero y 255 de ellos se encuentran actualmente en Irán.

Bangladés confirmó su primer deceso por la enfermedad el miércoles, mientras que el total de casos confirmados aumentó a 14.

Pakistán confirmó el miércoles sus dos primeras muertes por coronavirus, con un número total de pacientes infectados en el país de 260.

Sri Lanka, que ha registrado 51 casos de coronavirus, dijo que prohibiría todos los vuelos entrantes durante dos semanas a partir del miércoles.

Australia dijo el jueves que a todos los no ciudadanos y no residentes se les prohibirá ingresar al país a partir de las 9 de la noche (1000 GMT) del viernes. El país ha registrado alrededor de 600 infecciones por coronavirus y seis muertes.

Nueva Zelanda cerró sus fronteras a todos los extranjeros desde la medianoche del jueves. Ha confirmado 28 casos del coronavirus hasta el momento. ORIENTE MEDIO Y ÁFRICA

La Organización Mundial de la Salud dijo que los estados de Medio Oriente deben ofrecer urgentemente más información sobre los casos.

El número de muertos de Irán por el coronavirus subió a 1.135 el miércoles con 147 nuevas muertes en las últimas 24 horas, mientras que el número total de personas infectadas en todo el país alcanzó las 17.361.

Emiratos Árabes Unidos dijeron que prohibiría la entrada de visitantes extranjeros, mientras que Arabia Saudita suspendió la mayoría del trabajo en su sector privado.

Djibouti y Zambia confirmaron sus primeros casos el miércoles.

Marruecos pidió a sus ciudadanos que no salgan de sus hogares excepto para comprar bienes esenciales, buscar tratamiento médico o ir a trabajar.

## ESTRAGOS ECONÓMICOS

El dólar ampliaba sus ganancias el jueves, encaminándose a su mayor racha alcista frente a sus pares desde 1992, ya que la demanda de financiación seguía alta pese a la reciente inyección de liquidez aprobada por los bancos centrales de todo el mundo.

Los operadores de crudo desde África occidental hasta Estados Unidos están ofreciendo cargas con grandes descuentos, tratando desesperadamente de atraer compradores a medida que los suministros mundiales crecen y la demanda se hunde.

El banco central y el gobierno de Australia anunciaron el jueves paquetes de apoyo que inyectarán alrededor de 100.000 millones de dólares australianos (56.000 millones de dólares) en su economía.

La pandemia de coronavirus podría destruir hasta 25 millones de empleos en todo el mundo si los gobiernos no actúan rápido, dijo la Organización Internacional del Trabajo.

Las Tres Grandes fabricantes de automóviles de Detroit cerrarán sus plantas en Estados Unidos para detener la propagación del coronavirus, cediendo a la presión del sindicato que representa a unos 150.000 trabajadores por hora en esas instalaciones, dijeron funcionarios de la industria.

El banco central de Nigeria inyectará 1 billón de nairas (3.270 millones de dólares) para la manufactura local y la sustitución de importaciones.

El banco central de México convocó el miércoles a una subasta de coberturas cambiarias por 2.000 millones de dólares más tarde en el día, luego de que el peso se desplomó a un nuevo mínimo histórico de 24,067 por dólar.

El Gobierno de Colombia dijo el miércoles que dispone de 3.659 millones de dólares para enfrentar la crisis económica y social ocasionada por el coronavirus, mientras que el Banco Central anunció más liquidez en dólares y en moneda local para garantizar las necesidades de la economía.

Italia se está preparando para defender empresas estratégicamente importantes de adquisiciones extranjeras en un momento en que los compradores podrían aprovechar el colapso de los precios de las acciones.

Los bancos tomaron prestados más de 15.000 millones de dólares de las operaciones de recompra en dólares estadounidenses del Banco de Inglaterra el miércoles, la mayor suma desde la crisis financiera.

El presidente de Corea del Sur, Moon Jae-in, prometió el jueves 50 billones de wones (39.000 millones de dólares) en financiamiento de emergencia para pequeñas empresas y otras medidas de estímulo.

## EVENTOS

El Festival de la Canción de Eurovisión, uno de los mayores eventos televisados del mundo, no tendrá lugar este año, dijeron el miércoles los organizadores.

El Festival inglés de Glastonbury, el evento de música al aire libre más grande del mundo, fue cancelado este año debido al brote de coronavirus, dijeron el miércoles los organizadores.

Los equipos de Fórmula Uno deben cerrar durante tres semanas a fines de abril, en un movimiento que permitirá reprogramar las carreras durante el verano europeo.

Los organizadores de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 recibieron el jueves la antorcha en una ceremonia de bajo perfil en la capital de Grecia, en medio de un brote de coronavirus que ha puesto en duda la celebración del evento.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/217163-lo-mas-reciente-sobre-la-propagacion-del-coronavirus-a-nivel-mundial>



**Radio Habana Cuba**